

Diversas entidades se reunieron en la Universidad Santo Tomás

## Celebran Día de la Juventud con feria de salud para estudiantes

La actividad fue organizada por la Mesa Regional Intersectorial de Adolescencia y Juventudes y entregó información de acceso a salud a adolescentes y jóvenes.

La Mesa Regional Intersectorial de Adolescencia y Juventudes, liderada por la Seremi de Salud del Biobío, realizó en la Universidad Santo Tomás una feria abierta a estudiantes para promover la oferta en salud existente para adolescentes y jóvenes, esto en el contexto del Día Mundial de la Juventud.

La actividad contó con stand de los cesfam Juan Soto Fernández, Villa Nonguén, Pedro de Valdivia y Santa Sabina, administrados por la DAS de Concepción, y del Cesfam Víctor Manuel Fernández, dependiente de la Direc-

ción del Servicio de Salud Concepción (SSC); así como de las carreras de enfermería de las Universidades de Concepción, Andrés Bello y Santo Tomás, además de la presencia del INJUV Biobío y Coaniquem.

La encargada del programa Adolescente del SSC, Nadia Campos, relató que "es importante que ellos (los jóvenes) sepan que tienen derecho a tener sus controles de salud. Segundo, está la desconfianza de los padres (...) por lo que es súper importante que se conozca que esto está y que es para beneficio de los adolescentes. Lo



La actividad contó con stands de varias instituciones locales.

### ● Día de la Juventud

El Día Internacional de la Juventud se conmemora el 12 de agosto desde 2000 y fue aprobado en 1999 por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

### ● Trabajo de la mesa

La Mesa Regional Intersectorial de Adolescencia y Juventudes es una instancia de trabajo conjunto entre diferentes instituciones públicas y organizaciones sociales.

otro, son los horarios de atención que tienen en los cesfam, que no coinciden con los horarios escolares, pero ahí se tiene que saber que los facultativos van a los colegios a hacer los controles. Es muy importante que los padres sepan sobre esto, se informen y se interioricen sobre lo que es un control de salud adolescente".

La enfermera y docente del De-

partamento Materno Infantil de la Universidad de Concepción, Valentina Charnay, comentó que es importante difundir estas temáticas, ya que "lamentablemente, cuesta un poco hacer llegar a la población adolescente y juvenil para generar conciencia sobre la violencia que se genera en distintas instancias y sobre la prevención del suicidio".